

PRESSEINFORMATION



19. September 2013

Bundestagswahl 2013

OB ruft zur Stimmabgabe auf

Drei Tage vor der Wahl zum 18. Deutschen Bundestag ruft Oberbürgermeister Klemens Koschig alle wahlberechtigten Bürgerinnen und Bürger der Stadt Dessau-Roßlau auf, am Sonntag zur Wahl zu gehen und ihre Stimme abzugeben.

Alle Bürgerinnen und Bürger sollten von diesem demokratischen Grundrecht rege Gebrauch machen, das aktive Wahlrecht ist die wichtigste Beteiligungsmöglichkeit für die Bürger dieses Landes. Jede Stimme hat Gewicht.